

June 4, 1980

Querido José:

Tal como te indiqué hace un par de semanas, he solicitado una beca del National Endowment for the Humanities para el año que viene. Hacen falta tres personas que recomienden la propuesta y he indicado tu nombre, junto con el de Ciriaco Arroyo y Russell Sebold.

El proyecto que he presentado es una secuela de los dolores de cabeza de mi tesis doctoral. Me gustaría estudiar el "hombre práctico" como modelo de hombre para el siglo dieciocho, diseñado por los más "progres" de finales del diecisiete. Paul Hazzard ha señalado el modelo de Gracián, escrito cincuenta años antes, como el que es aceptado en Europa, pero creo que mi "hombre práctico" está mucho mejor encuadrado, es más dieciochesco. Creo además que Gutiérrez de los Ríos fue uno de los más asiduos asistentes a las tertulias intelectuales de fines del XVII, sobre todo a la que daría origen a la Academia de la Historia más tarde. Gran parte de la investigación me gustaría hacerla en la Biblioteca Nacional de Madrid, donde creo que hay muchos materiales que no han salido todavía a la luz en relación con estas tertulias y su modelo de hombre nuevo.

Gracias por la recomendación y brazos abiertos para todos los comentarios que quieras hacer sobre el proyecto y sobre el tema, pistas incluidas.

Llegaremos por ahí el viernes hacia las ocho o las nueve de la noche. Todavía no he oído nada alentador para el año que viene.

Aunque imagino que ya lo habrás notado, esta carta está pasada por la ordenadora, con un programa llamado SCRIPT de la Universidad de Waterloo.

Un abrazo,

